

SAINT-PIERRE

L'harmonie Saint-Pierre perd son doyen

« L'harmonie Saint-Pierre perd son doyen, mais d'abord et avant tout, un ami », confie Hubert Flandre, ancien président de l'association.

André Grivel, 79 ans, vient de mourir. Il a joué du saxhorn-baryton au sein de l'orchestre pendant plus de 40 ans et a donc été de toutes les aventures de la formation musicale amiénoise.

Il en a connu toutes les évolutions, depuis la fanfare Saint-Pierre, à l'époque où elle évoluait avec sa troupe de majorettes Les Amiénoises et les moments difficiles, au début des années 70. Puis le renouveau, avec la création de l'école de musique et l'évolution vers l'harmonie à partir de 1995.

Il était aussi l'un des piliers de l'orchestre bavarois qui a animé de nombreuses manifestations dans la



région et au-delà dans les années 70 à 90. Né à Nesle en 1936, il a joué dans la fanfare locale dès 1950, puis à Roye de 1955 à 1961, avant d'intégrer la fanfare Saint-Pierre en 1962. Hervé Winckels, le chef de l'harmonie, était son beau-fils.

► Ses obsèques seront célébrées samedi 2 janvier à 10 h 30 en l'église de Molliens-Dreuil.